

Wir bauen für Basel.

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir haben Sie Ende 2020 darüber informiert, dass das Heizwerk Bahnhof für den Bau einer neuen Holzpelletkesselanlage teilweise umgebaut werden soll und dass die vorbereitenden Arbeiten für die neue Holzpelletkesselanlage Mitte September 2022 gestartet sind.

Die letzten drei Wochen fanden die Abbrucharbeiten der Eingangshalle statt. Nun werden im Rahmen des Baus der neuen Anlieferhalle Betonjetarbeiten stattfinden. Diese Arbeiten sind notwendig, um das bestehende Gebäude mit der neuen Anlieferhalle zu verbinden. Die Betonierarbeiten sind sehr lärmintensiv, daher bitten wir Sie nochmals um Ihre Geduld und Ihr Verständnis.

Wir setzen alles daran, die Arbeiten so rasch wie möglich auszuführen. Insgesamt werden diese Arbeiten maximal zwei Wochen in Anspruch nehmen und starten am Montag, 14. November 2022.

Selbstverständlich werden die Arbeiten während den normalen Arbeitszeiten stattfinden (Mo-Fr; 07.00 – 17.00 Uhr).

Für weitre Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Stefan Crollet
Projektleiter Heizwerk Bahnhof Holzpelletkesselanlage



Projekt

HWB Holzpelletkesselanlage



Ort

Solothurnerstrasse 18, Basel



Ansprechpartner

Projektleiter

Stefan Crollet IWB stefan.crollet@iwb.ch T +41 61 275 58 26

Bauleiter

Carsten Fiedler Fiedler Beck Ingenieure carsten.fiedler@fbi.de T +41 79 155 14 87



Zeitraum Betonierarbeiten

07.11.2022 bis 18.11.2022



Zeitraum Gesamtprojekt

19.09.2022 bis November 2024



Hätten Sie es gewusst?

Im Heizwerk Bahnhof produziert IWB seit 1982 an kalten Wintertagen Fernwärme aus Erdgas. Ursprünglich standen im Heizwerk fünf Erdgaskessel. Zwei davon wurden bereits 2017/2018 zurückgebaut, um Platz zu schaffen für eine Fernkältezentrale. Sie versorgt den Bahnhof SBB und das Meret-Oppenheim-Hochhaus energieeffizient und ökologisch mit Kälte. Nun folgt der weitere Umbau auf eine klimafreundliche Fernwärmeproduktion mit Holzpellets.

Weitere Informationen: www.iwb.ch/bahnhof